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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：２班  班代表者：恒田 正美 

 

概要 

地区名 ：篠山地区 

日時  ：平成 29年 11月 6日（月） 

     19：30～21：00 

場所  ：城下まち会館 

参加人数：16人(男 16人・女 0人) 

【出席議員】 

 恒田 正美 

 足立 義則 

 木戸 貞一 

 河南 克典 

 前田えり子 

 大西 基雄 

（１）開会あいさつ ：恒田 正美 

（２）議会報告   ：前田えり子 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：足立 義則 

挨拶・総括    ：恒田 正美 

司会進行     ：河南 克典 

報告       ：前田 えり子 

受付・記録    ：大西 基雄 

          木戸 貞一 

会場（マイク）  ：足立 義則 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・現状、議会報告会は 5月と 11月に分けて開催されているが、特に今回、市

名変更に関する意見交換であるため、半年も期間が空くと状況や盛り上がり

も変わってくることから、一度に全地区で開催すべきではないか。 

・議会報告会については、方法や内容を検証・検討しながら開催していま

す。今後、ご意見を踏まえて、さらに報告会が充実するように議会として

検討していきます。 

・台風 21号により篠山小学校に甚大な被害が出ている。早期の修繕をお願い

したい。 

 

・執行部にお繋ぎしました。 
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質疑・意見 回答 

・篠山幼稚園の園児数が減少している。篠山幼稚園の充実をお願いしたい。 
・篠山幼稚園について市は存続の意思を持っています。いただいた意見は

議会として共有しました。 

・子育てふれあいセンターを篠山地区にもつくって欲しい。 

・城東、丹南地区に加えてさらに篠山地区に子育てふれあいセンターをつ

くると他地区のふれあいセンターの利用が少なくなると考えます。施設を

増やすことによって、既存施設の利用者が減少してしまうことも考えない

といけないことをご理解いただきたいと思います。 

・企業誘致に関して、農工団地に企業を誘致できない理由は何か。また、企

業誘致ができないのであれば用途変更してはどうか。 

・企業誘致については、企業と信頼関係を構築した上で、様々な条件に折

り合いを付けながら、交渉していかなければならないことから、成果を出

すことは容易ではないと考えています。農工団地の転用については法律や

地主との契約等もあることから難しいと考えます。   

・般若寺の篠山川の河床の土砂撤去をお願いしたい。 

・昨今の自然災害については対策が重要であると考える中、河川の土砂撤去

については河川断面積１／３という基準は高すぎることから、改めて土砂撤

去できるよう要望する。 

・去年もいただいたご意見ではありますが、河川断面の３割という基準が

あるため、対応することは難しいと考えます。 

・現在使用されていない海洋センターのプールを希少動物の飼育等に活用は

できないのか？ 

・海洋センターのプールについては、他の活用も可能と認識しています。

いただいた意見を執行部にお繋ぎしました。 

 

  


